

[Información Metropolitana Amanece en Enfoque Noticias.](#)

(2023-06-07), 100.1 Stereo Cien , Amanece en Enfoque Noticias, Martín Carmona, (Resumen Informativo) - 06:26:34, Duración: 00:01:55 Precio \$57,385.00

MAVI GÁMEZ, COLABORADORA: El Instituto Electoral de la Ciudad de México informó que no hubo proyectos ganadores de Presupuesto Participativo en al menos 52 colonias de la capital, por lo que se encuentran realizando asambleas para que los vecinos elijan algún proyecto y se ejerzan los 50 millones de pesos destinados a este fin.

En la alcaldía Benito Juárez, vecinos de la colonia Narvarte exigen la revisión de los árboles de la zona luego de que la fuerte lluvia de lunes provocara la caída de una jacaranda sobre un vehículo, en el que murió una mujer. También denuncian que, aunque realizan reportes sobre el arbolado, las autoridades tardan mucho en atender.

La alcaldía Iztapalapa informó que plantará 150 mil árboles frutales en las zonas urbanas de la demarcación, a través del Programa de Reforestación Itzmolini, mismos que se sumarán a los 160 mil ya sembrados, pues la meta es que existan al menos ocho árboles por manzana.

La Junta de Asistencia Privada del Estado de México hace un llamado a la ciudadanía para donar útiles escolares y material didáctico nuevo que se destinarán para apoyar a casi 5 mil menores de escasos recursos. La colecta se realizará del 12 de junio al 31 de julio en las instalaciones de la junta, en calle Guillermo Prieto número 609 en el barrio de San Sebastián, en Toluca, o para más información pueden escribir al correo asistencia.privada@edomex.gob.mx.

En Cocotitlán, Estado de México, fue liberado el palacio municipal que había sido tomado por pobladores que denunciaban un fraude por más de 3 millones de pesos que tres regidores habían cometido contra ellos. Tras una sesión extraordinaria de cabildo, en la que se firmaron actas, prometieron pagar a cada uno de los afectados y el Alcalde les pidió realizar las denuncias correspondientes.

MAR